

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vicepresidente Laparra agradece a los artistas del Festival de las Naciones su aportación al Día de Navarra

El espectáculo tuvo como lema “Con los brazos abiertos”, en referencia a la acogida a las personas refugiadas

Viernes, 23 de diciembre de 2016

El vicepresidente de Derechos Sociales, Miguel Laparra, ha recibido recientemente en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a una representación de las asociaciones que participaron en el Festival de las Naciones del Día de Navarra, celebrado en el Teatro Gayarre de Pamplona y que este año tuvo como lema “Con los brazos abiertos” en referencia a la acogida a personas refugiadas.



Los participantes en la recepción, en el Salón del Trono del Palacio de Navarra.

Laparra ha agradecido el esfuerzo realizado durante la preparación del festival, al que consideró una “notable contribución para mostrar al conjunto de la ciudadanía la Navarra real del año 2016 en la que, junto a las costumbres tradicionales de nuestra tierra, confluyen las peculiaridades de los ciudadanos y ciudadanas llegados en las últimas décadas desde otros países”. Asimismo, ha felicitado a la coordinadora del evento, Pilar Chozas, por su labor organizativa.

A la recepción, en la que también ha estado presente el director general de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero, han participado 90 personas de las asociaciones Así es Bolivia, de Bolivia; Asocolon, de Colombia; Peruarte, de Perú, Aproe, de Ecuador; Flor de África, que reúne mujeres africanas procedentes de Guinea Bisau, Liberi, Guinea Conakri, Mali, Costa de Marfil, Ghana y Sáhara, Asociación Cultural Unidos, de Ucrania; Asociación Ofu Obi Igbo Unión, de Nigeria; y Asociación Cultural Árabe Nabda, de Pamplona, así como de la Coral San Blas, de Burlada, que protagonizó la primera actuación del Festival.

El vicepresidente ha recordado que el festival es uno de los actos más significativos del Día de Navarra, en el que se pone de manifiesto “la participación en nuestra sociedad de las familias que en los últimos años han venido a trabajar y a vivir en esta tierra, así como las actividades que desarrollan estas asociaciones a lo largo del año”.

Han intervenido a continuación, para agradecer la recepción del

Gobierno, Noelia Ruiz, de Asocolom, de Colombia; Uche Ugwuja, de la Asociación Ofu Obi Igbo, de Nigeria y Ana Aledo, de Peru Arte. Seguidamente se han leído y escuchado algunos contenidos ofrecidos en el Festival. En estas actuaciones, han intervenido Alejandra Guzmán, de Bolivia; Olesia Dimitriv y Anastasia Medvedeva, de la Asociación cultural Unidos y se ha escuchado la música de "Lamento foral", de Josetxo Goia-Arribé.